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Várias lojas vão par-
ticipar do tradicional 
‘Feirão do Queima’, que 
começa nesta quarta-feira 
em Goioerê. O evento será 
aberto às 14 horas e terá 
como local o auditório da 
ACIG. 

Feirão do Queima começa 
nesta quarta-feira na ACIG

O prefeito Betinho Lima 
assinou no último sábado, 
em solenidade realizada no 
Ginásio de Esportes, o contrato 
coma empresa vencedora da 
licitação para a construção 
de um moderno Centro de 
Eventos do Jardim Universi-
tário. A obra será erguida em 
terreno que fica próximo da 
praça central do bairro e terá 
um investimento inicial orçado 
em cerca de R$ 584 mil, cujos 
recursos foram garantidos 
através de emenda do deputado 
federal Hermes Parcianello – o 
Frangão.

Jardim Universitário vai ganhar 
Centro de Eventos de R$ 584 mil

O município de Mo-
reira Sales recebeu 
na última sexta-feira, 
a visita do deputado 
estadual Douglas Fa-
brício, que foi recep-
cionado na Câmara de 

Moreira Sales recebe R$ 340 mil 
para os setores de Esporte e Saúde

Vereadores pelas auto-
ridades locais e mem-
bros da comunidade. A 
visita aconteceu para 
a entrega de diversos 
recursos para o esporte 
e saúde.

Foi lançado nesta se-
gunda-feira pela Secretaria 
de Saúde de Goioerê, o 
programa Hiperdia, que 
tem por objetivo, atender 
pessoas com diabetes e hi-
pertensão. De acordo com 
as informações, são pessoas 

Hiperdia: começa programa para 
atender diabéticos e hipertensos

já assistidas em suas Uni-
dades Básicas de Saúde e 
que a partir de agora terão 
um grupo para ampliar a 
discussão e monitorar com 
atenção esses pacientes.

Estão abertas as ins-
crições para o maior 
festival de música da 
região Noroeste do 
Paraná, o Femug – 
Festival de Música de 
Goioerê, que vai para 
a sua 18ª edição. No 
total serão distribuídos 
cerca de R$ 31 mil 
em premiação, cujos 
recursos são oriundos 
da Lei Aldir Blanc. O 
regulamento e as inscri-
ções estão disponíveis 
através do site da pre-
feitura de Goioerê, no 
seguinte endereço ele-
trônico: www.goioere.
pr.gov.br. As inscrições 
seguem até o dia 24 de 
outubro.

Abertas as inscrições 
para Femug 

que vai dar R$ 31 
mil em prêmios
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Paraná prevê 
orçamento de 

R$ 54,6 bilhões 
em 2022

O Paraná terá um orça-
mento total de R$ 54,6 bilhões 
em 2022. É o que prevê o 
Projeto de Lei Orçamentária 
Anual (PLOA), entregue nesta 
segunda-feira (4) à Assem-
bleia Legislativa pelo chefe 
da Casa Civil do Governo 
do Estado, Guto Silva, e pelo 
secretário da Fazenda, Renê 
Garcia. Em relação a 2021, a 
receita orçamentária total tem 
incremento de 9%, e a receita 
tributária, que inclui ICMS, 
IPVA e demais taxas, de 10%. 
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Moreira Sales recebe R$ 340 mil 
para os setores de Esporte e Saúde

O município de Moreira 
Sales recebeu na última 
sexta-feira, a visita do de-
putado estadual Douglas Fa-
brício, que foi recepcionado 
na Câmara de Vereadores 
pelas autoridades locais e 
membros da comunidade. 
A visita aconteceu para a 
entrega de diversos recursos 
para o esporte e saúde.

Dentre as entregas, foram 
repassados para o Departa-
mento de Esportes, Escolas 
Municipais e CMEIs, kits 
esportivos completos, além 
do anúncio da instalação de 
playgrounds no Bairro São 
José, Jardim Novo Horizon-
te e Escola Eulália.

O deputado ainda esteve 
anunciando a reforma do 
Ginásio de Esportes ‘More-
não’, no valor de R$ 100 mil, 
para a troca da iluminação 
e outros pontos necessários 

A entrega dos recursos aconteceu na última sexta-feira: apoio ao município
sos para vários setores”, 
destacou o deputado, que é 
um parceiro importante da 
cidade.

Douglas agradeceu a 
recepção e parabenizou a 
administração pelo traba-
lho realizado no município. 
“São investimentos em mais 
de R$340 mil que farão a 
diferença na qualidade de 
vida da população. Parabéns 
a todos os moreirasalenses”, 
destacou o deputado.

Durante o evento, que 
também contou com as 
presenças dos vereadores, 
Rafael Pastel, Sueli Leite, 

Reinaldo Pedroso “Nardi-
nho”, Bete Paulique e Ewer-
ton Adão “Tatuzinho”, além 
do presidente do Cidadania, 
Sérgio Hasegawa, o prefeito 
Rafael Bolacha falou da 
importância da realização 
dos projetos, argumentando 
que eram necessidades e rei-
vindicações da comunidade.

Ele disse que as reali-
zações contribuem com o 
desenvolvimento e quali-
dade dos atendimentos do 
município, destacando a 
determinação do deputado 
Douglas Fabrício no sucesso 
da busca de recursos.

para uma melhor prática 
esportiva. 

A saúde também foi 
contemplada com uma mini 
van, no valor de R$ 85 mil, 
que auxiliará no transporte 
dos pacientes. “São recur-

Também foram entregues kits de materiais esportivos

Hiperdia: começa programa para 
atender diabéticos e hipertensos

Foi lançado nesta segun-
da-feira pela Secretaria de 
Saúde de Goioerê, o progra-
ma Hiperdia, que tem por 
objetivo, atender pessoas 
com diabetes e hipertensão.

De acordo com as in-
formações, são pessoas já 
assistidas em suas Unidades 
Básicas de Saúde e que a par-
tir de agora terão um grupo 
para ampliar a discussão e 
monitorar com atenção esses 
pacientes.

A nutricionista Priscilla 
Lima conta que o programa 
surgiu após constatação de um 
número alto de pessoas com 
essas duas doenças. Segundo 

Programa começa a ser desenvolvido pela saúde municipal
ela, como ambas as doenças 
possuem como aliado a alimen-
tação, surgiu a ideia de realizar 

o atendimento em grupo.
As pessoas interessadas 

em participar e serem orien-

tadas, deverão procurar a 
Unidade de Saúde do seu 
bairro.

Empreender
A indústria paranaense 

de portas, Pormade, está 
investindo R$ 10 milhões 
em um novo formato de 
negócio: lojas autônomas. 
A Pormade foi fundada em 
1939 e tem sede em União 
da Vitória (PR). Hoje, é 
comandada pelo empre-
endedor Zini, tem cerca 
de 900 colaboradores e já 
figurou diversas vezes na 
lista de melhores empresas 
para se trabalhar do Great 
Place to Work. A indústria 
conta com oito pontos já 
instalados no Paraná, em 
Santa Catarina e em São 
Paulo, e a ideia é ter 40 até 
o final do ano. O negócio 
funciona no modelo store 
in store, sem vendedores. 
Zini afirma que o objetivo 
é lançar 200 lojas autôno-
mas no Brasil em 2022.

3D
O Hospital Universi-

tário do Oeste do Paraná 
(Huop) realizou, pela 
primeira vez, uma cirurgia 
de reconstrução de crânio 
com um molde 3D. O 
procedimento foi possível 
graças a uma parceria da 
instituição com a startup 

Segmenta Biomodelos, de 
Toledo. A tecnologia visa 
atender as demandas do 
Sistema Público de Saú-
de (SUS). Não existe na 
região banco de ossos que 
possam auxiliar nesse tipo 
de cirurgia.”A expectativa 
é que possamos ajudar 
cada vez mais pessoas 
que sobrevivem a traumas 
ou tumores”, afirma o 
engenheiro biomédico e 
responsável pela startup, 
Eduardo Garcia.

Emendas
O deputado federal 

Aliel Machado (PSB) 
destinou mais de R$ 3,8 
milhões em recursos para 
o município de Ponta 
Grossa. As emendas par-
lamentares irão atender 
áreas da educação infantil, 
esporte, pavimentação, o 
grupamento do Corpo de 
Bombeiros e a Universi-
dade Estadual de Ponta 
Grossa (UEPG). “Todos 
os recursos fazem parte 
da indicação de emendas 
apenas deste ano. No 
total foram R$ 5 milhões 
indicados através do nosso 
mandato para a cidade em 
2021”, destaca Aliel.

Líder sustentável
O Paraná é líder nacional em sustentabilidade ambiental 

no Ranking de Competitividade dos Estados, publicado 
pelo Centro de Liderança Pública. O Estado aparece como 
1º lugar nesse quesito e 4º colocado na classificação geral. 
“Isso mostra que estamos no caminho certo, promovendo o 
desenvolvimento do Estado, mas também pensando na pre-
servação e recuperação do meio ambiente. Se o Paraná é o 
Estado que mais produz por metro quadrado no País, precisa 
ser também o que mais preserva, recupera e fiscaliza. É o 
tripé da sustentabilidade para garantir o futuro”, destacou 
o secretário estadual do Desenvolvimento Sustentável e do 
Turismo, Márcio Nunes.

Paraná prevê orçamento de R$ 
54,6 bilhões em 2022

O Paraná terá um orça-
mento total de R$ 54,6 bilhões 
em 2022. É o que prevê o 
Projeto de Lei Orçamentária 
Anual (PLOA), entregue nesta 
segunda-feira (4) à Assem-
bleia Legislativa pelo chefe 
da Casa Civil do Governo 
do Estado, Guto Silva, e pelo 

secretário da Fazenda, Renê 
Garcia. Em relação a 2021, a 
receita orçamentária total tem 
incremento de 9%, e a receita 
tributária, que inclui ICMS, 
IPVA e demais taxas, de 10%.  

Ainda assim, o custeio vai 
permanecer apertado em 2022. 

“Esse aumento da receita se dá 
em função da inflação. Mas é 
importante lembrar que nosso 
déficit do Orçamento deve 
chegar a R$ 2,4 bilhões, em 
função sobretudo da Saúde, 
com gastos ainda puxados pela 
pandemia e seus reflexos, e que 
vão permanecer nos próximos 
anos”, disse o chefe da Casa 
Civil.  

O cálculo dos técnicos do 
Estado é que as despesas cor-

rentes no próximo ano sejam 
22% superiores na relação 
com 2021, isso porque a peça 
deste ano deixou de contem-
plar várias despesas de ma-
nutenção por conta da queda 
na arrecadação causada pela 
pandemia, que estão sendo 
pagas com remanejamentos e 
créditos adicionais. A mesma 
expectativa existe para os R$ 
2,4 bilhões de despesas que 
ficaram de fora do próximo 
ano por falta de receita. 
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Jardim Universitário vai ganhar 
Centro de Eventos de R$ 584 mil

O prefeito Betinho 
Lima assinou no último 
sábado, em solenidade 
rea l izada  no Ginás io 
de Esportes, o contrato 
coma empresa vencedora 
da licitação para a cons-
trução de um moderno 
Centro de Eventos do 
Jardim Universitário.

A obra será erguida em 
terreno que fica próximo 
da praça central do bairro 
e terá um investimento 
inicial orçado em cerca 
de R$ 584 mil, cujos re-
cursos foram garantidos 
através de emenda do 
deputado federal Hermes 
Parcianello – o Frangão.

Conforme o prefeito 
Betinho, a obra é das mais 
importantes e vai dotar o 
bairro de um local para a 
realização de festas, reu-

niões e outros eventos de 
natureza coletiva. “Uma 
obra muito importante e 
que vai dotando o Jardim 

Universitário de uma es-
trutura para atender a co-
munidade com serviços 
de qualidade”, diz ele.

O presidente da As-
sociação de Moradores 
do Jardim Universitá-
r io ,  Amari ldo  Alves , 

cita que o Centro de 
Eventos é uma grande 
conquista para o bairro, 
que por muito tempo 

tem sido esquecido pe-
las administrações do 
município. “Em nome de 
todos os moradores do 
bairro, quero agradecer 
ao prefeito Betinho, ao 
vereador Paraíba e ao 
deputado Frangão pelo 
apoio. Estamos felizes”, 
destaca.

Com o contrato assi-
nado, a Prefeitura aguar-
da apenas a autorização 
da  Caixa  Econômica 
Federal para que as obras 
sejam iniciadas.

A S FA LTO :  O u t r a 
conquis ta  impor tante 
para o bairro é o pa-
vimento asfáltico, que 
deverá ser iniciado nos 
próximos dias, benefi-
ciando algumas ruas que 
ainda são de chão.

Contrato com a empresa que venceu a licitação foi assinado no último sábado: construção de centro de eventos

Feirão do Queima começa 
nesta quarta-feira na ACIG

Várias lojas vão par-
ticipar do tradicional 
‘Feirão do Queima’, que 
começa nesta quarta-
-feira em Goioerê. O 
evento será aberto às 14 
horas e terá como local o 
auditório da ACIG. 

O feirão vai comercia-
lizar roupas, calçados, 
entre outros com preços 
especiais. O evento segue 
até sexta-feira, com o 
funcionamento aconte-
cendo sempre das 14 às 
21 horas. 

“É mais um evento 
t rad ic iona l  do  nosso 
comércio e por conta 
disso estamos bastante 
otimistas. É uma opor-
tunidade muito boa para 
o consumidor comprar 
produtos de qualidade 
a  preços acessíveis”, 
diz Alexandre Cândido, 

 Feirão vai comercializar roupas, calçados, entre outros com preços especiais
presidente da ACIG.

Alexandre  exp l i ca 
que por ser um evento 

tradicional, o feirão atrai 
consumidores de toda re-
gião, que aproveitam os 

valores das mercadorias. 
“Há uma expectat iva 
boa”, comenta ele.

Abertas as inscrições para Femug 
que vai dar R$ 31 mil em prêmios

Estão abertas as ins-
crições para o maior fes-
tival de música da região 
Noroeste do Paraná, o 
Femug – Festival de Mú-
sica de Goioerê, que vai 
para a sua 18ª edição. No 
total serão distribuídos 
cerca de R$ 31 mil em 
premiação, cujos recur-
sos são oriundos da Lei 
Aldir Blanc.

O regulamento e as ins-
crições estão disponíveis 
através do site da prefeitu-
ra de Goioerê, no seguin-
te endereço eletrônico: 
www.goioere.pr.gov.br. 

As inscrições seguem até 
o dia 24 de outubro. 

De acordo com o regu-
lamento, podem partici-
par do festival, cantores 
de todo o território nacio-
nal, com idade mínima 
de 14 anos completos, 
com músicas em Língua 
Portuguesa. 

O evento está progra-
mado para acontecer nos 
dias 19 e 20 de novembro 
na ACENG – Associação 
Cultural e Esportiva Ni-
pônica de Goioerê.

CATEGORIAS: O 

Femug deste ano vai 
contar com as seguintes 
categorias: Juvenil (li-
vre) – que contemplará 
candidatos de 14 a 17 
anos; Adulto Popular/
Gospel, para candida-
tos acima de 18 anos e 
Adulto Sertanejo – para 
cantores com idade aci-
ma de 18 anos.

ETAPAS: No total 
serão duas etapas, sendo 
uma eliminatória - por 

vídeo – que selecionará 
15 candidatos de cada 
categoria e classificató-
ria, que se dará presen-
cialmente no dia 19 de 
novembro às 19:30 horas 
com os 15 selecionados 
de cada categoria.

FINAL: A final do 
festival será no dia 20 
de novembro às 20 ho-
ras, com a participação 
dos 10 melhores de cada 
categoria.

De acordo com a Se-
cretaria de Cultura, ha-
verá alojamento e serão 
disponibilizados col-
chões para os candidatos 
selecionados.
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